

## Ces gens connaissent le prix de notre travail... mais ils en ignorent bien sa valeur!

## Union régionale de Dijon

Le 7 mai 2024.

Depuis la révision générale des politiques publiques et le travail de sape mené à l'encontre des Fonctionnaires, l'Administration Pénitentiaire, qui devait échapper au massacre, n'a pas fait exception à la règle du non remplacement des agents faisant valoir leur droit à la retraite.

Non satisfaits de mener cette politique à la « *vision courte* », ces mêmes individus <u>dépourvus de tout sens de</u> l'éthique ont été incapables de :

- Mener une politique pénale répondant aux attentes de notre société.
- Favoriser une gestion normale de nos Détentions.
- Lutter contre la récidive à outrance.
- Lutter contre la souffrance des agents au travail.

Non satisfaits de leur piètre bilan, voici que ces <u>politicards sans scrupules</u> « <u>ambitionnent</u> » à présent de nous faire « <u>crever</u> » en silence dans la fosse abyssale des heures supplémentaires ou encore sous le poids insupportable de la surpopulation pénale.

Tout cela, accompagné évidemment, par la perfidie des dirigeants qui se sont succédé à la tête de notre Institution et qui nous ont prouvé à maintes reprises qu'ils étaient :

- Des Chantres de la « déontologie pour autrui » mais surtout pas pour eux!
- Des pourvoyeurs de la bonne morale qui n'en ont même pas un échantillon sur eux!
- Des guides.....qui se retrouvent toujours derrière ceux qu'ils dirigent!

Ces dirigeants vivent à crédit sur le dos de leurs Fonctionnaires, dont beaucoup cumulent près d'un an de travail d'avance SANS EN TOUCHER UN CENTIME!

A présent, il nous faut organiser la contestation sociale afin de réclamer notre dû à nos créanciers!

Des conditions de travail décentes et le remboursement de la DETTE engendrée par les heures supplémentaires non payées à ce jour doivent être la pierre angulaire du <u>bras de fer</u> que nous devons entreprendre avec ceux qui imaginent que la réforme en cours fera taire à jamais celles et ceux qui s'usent quotidiennement sur les coursives et ailleurs.

L'*Union Régionale UFAP de Dijon* appelle d'ores et déjà les personnels de notre Région à se tenir prêts pour la mobilisation et prévient nos dirigeants sur la dureté avec laquelle nous pourrons frapper!

Pour l'Union Régionale UFAP de Dijon,

Le Secrétaire Général,

**Thierry CORDELETTE**